

La empresa constructora repondrá los naranjos dañados en Alfonso XIII sin coste para el Ayuntamiento

08/08/2025



Alrededor de una treintena de estos árboles no lograron sobrevivir a una intensa helada ocurrida en invierno / J.Cruces

La empresa encargada de la remodelación de las avenidas Alfonso XIII, Olimpiadas y Filipinas, Paval Empresa Constructora S.A.U., repondrá sin coste los árboles que no han sobrevivido al proceso de plantación, cumpliendo así con la garantía de la obra.

Durante el invierno pasado, se plantaron más de 150 ejemplares de naranjos en el marco del ambicioso proyecto de modernización de una de las principales arterias comerciales y residenciales de Elda. Sin embargo, alrededor de una treintena de estos árboles no lograron sobrevivir a una intensa helada ocurrida entre diciembre

y enero, justo después de ser trasplantados desde el vivero.

Los técnicos explican que el trasplante supone un fuerte estrés para los árboles, al modificar por completo su entorno, lo que los deja especialmente vulnerables a las inclemencias meteorológicas. Aunque la mayoría logró aclimatarse y se encuentran en buen estado tras la primavera, algunos no pudieron recuperarse y comenzaron a marchitarse sin mostrar signos de rebrote.

La buena noticia para la ciudad es que la empresa

promotora asumirá íntegramente la reposición de estos árboles, prevista para cuando finalicen las altas temperaturas del verano, con el objetivo de favorecer su aclimatación en otoño y garantizar un crecimiento saludable en primavera.

Desde el Ayuntamiento se ha destacado que esta actuación está cubierta por la garantía de la obra, por lo

que no supondrá ningún gasto adicional para las arcas municipales. Este tipo de garantías incluyen tanto cuestiones vegetales como posibles fallos constructivos.

Con esta medida, se asegura que el nuevo entorno urbano no solo mantenga su imagen renovada, sino que también cumpla con criterios de sostenibilidad y cuidado del arbolado urbano